

7.- ENTREVISTA COMO RECURSO METODOLÓGICO

OLGA I. TAVÍO GONZÁLEZ.

CURSO 99-00

ALUMNOS DE 2º ESO C.P. « HERMANO PEDRO» - VILAFLOR.

Mi objetivo a la hora de realizar esta actividad era transmitir a mis alumnos que el lenguaje no es sólo una tarea de clase que el profesor manda, sino que es una materia viva e interactiva, que se puede utilizar, moldear, y jugar con él, que a través de él podemos comunicarnos y podemos recibir y transmitir información en actos de comunicación en los que intervienen elementos como: el verbal, el visual, el escrito, el gestual,... que con el lenguaje se pueden realizar muchas cosas, entre ellas una entrevista.

Elegí el tema de la entrevista, porque además de tratarse de un contenido, se podía realizar de una forma procedimental activa y además porque coincidía con que en esos momentos el pueblo pasaba por unos acontecimientos negativamente importantes para él, ya que defendían sus derechos ante la imposición del paso de unas torres de alta tensión, hecho que de hacerse realidad hacía peligrar el medio ambiente de Vilaflor.

Para la realización del trabajo se hicieron varios grupos. Cada grupo escribía una serie de preguntas con respecto al tema. Una vez que todos los grupos tuvieron hechas sus propuestas, se pusieron en común en la pizarra eliminando las que se repetían y añadiendo las nuevas. A partir de esa lluvia de preguntas, cada grupo las escribió como modelo y salieron a la calle a entrevistarse con los vecinos del pueblo. Unos llevaron cámara fotográfica y magnetófono, otros llevaron cámara de vídeo a través del cual realizaron su trabajo de reporteros.

Una vez hecho el trabajo en la calle se expuso en común en la clase y en la sala de vídeo. He de decir que los chicos gozaron haciendo la actividad y que llegaron más que contentos a exponerlo, ya que sin darse cuenta habían hecho de periodistas por un día y, a partir de ese momento la clase de Lenguaje les pareció más amena.

Una de las entrevistas realizadas es la siguiente:

ENTREVISTA REALIZADA POR LAS ALUMNAS:

Nuria Esther, Nuria Candelaria y Silvia.

1. ¿Cuál es su nombre?

- Marialí.

2. ¿Qué piensa del problema de las torres?

- Pues que para Vilaflor es malo no sólo porque nos afectará en un futuro a las personas, sino también a los animales, a las plantas y a los cultivos.

3. ¿Cree que deben poner las torres por el pueblo?

- No, por supuesto que no, hay otras alternativas.

4. ¿Afectará este problema a un futuro próximo?

- Sí, afectará a nuestros hijos y a nuestros nietos, y a todo en general.

5. ¿Sabría usted decirme qué consecuencia provocarían las torres en el monte y en la salud?

- Pues provocarían radiaciones y eso afectaría a todo el mundo.

6. ¿Cree que si su colocación fuese subterránea sería mejor para el medio ambiente y para la salud?

- Claro que sí, pienso que sería más beneficiosa para todos.

7. ¿Cree que el cambio de ruta de esas torretas sería beneficioso para el pueblo de Vilaflor, pero que podría ser perjudicial para otro municipio?

- Por supuesto que el cambio de ruta sería beneficioso para Vilaflor, pero sería perjudicial para cualquier municipio por el que pasaran.



8. ¿Cómo le afecta a usted personalmente este problema?

- A mí mucho, porque aunque no tenga terrenos por donde vayan a pasar, como ciudadana del pueblo me afecta porque quiero mucho a Vilaflor que por el momento tenemos un medio ambiente y un clima buenos y no tienen porqué venir a estropearlo con unas torres de alta tensión.

9 ¿Qué le diría usted a Unelco si estuviese uno de sus directivos en este momento aquí?

- Pues le diría que pensara mucho lo que va a hacer porque el futuro es para todos, y que los montes de Vilaflor no son sólo de Vilaflor, sino de todo Tenerife.

10. ¿Cree usted que es un atentado contra la naturaleza?.

- Sí, rotundamente sí.

11. ¿Con las actividades realizadas cree que se está consiguiendo algo?

- Yo espero que sí, aunque sé que si las quieren poner las pondrán, pero nosotros hemos puesto nuestro granito de arena.

12. ¿Por qué piensa usted que los habitantes de Tenerife no se oponen a este problema?

- Bueno, porque a ellos les parecerá que esto no les afecta, que sólo nos afecta a nosotros como habitantes de Vilaflor.

13. ¿Hay algún municipio que se oponga a este problema?

- Bueno, yo creía que sólo nos apoyaba Granadilla, pero ayer en la manifestación, me dí cuenta de que estamos más arropados de lo que yo creía.

14. ¿Cree usted que juntos conseguiréis vuestro propósito?

- Sí, por supuesto que sí, como dice el refrán « La unión hace la fuerza».

15. Y por último, ¿ qué mensaje le daría usted al pueblo de Vilaflor en particular y a la isla de Tenerife en general?

- Al pueblo de Vilaflor:
« Vamos a seguir luchando».

A Tenerife: « Los montes de Vilaflor son de todos».

